

# Nueva Moneda Llamada "Europa" Estudia el MCE

BREMEN, Alemania Occidental, julio 6 (AP) — Los dirigentes de los países miembros del Mercado Común Europeo (MCE) se reunirán hoy aquí —en reunión preparatoria para la Conferencia Económica Mundial la próxima semana— y Alemania

Occidental y Francia presionaron a sus otros siete socios, para establecer un nuevo Sistema Monetario Europeo para Navidad, dijeron altos colaboradores.

Las propuestas para una mayor colaboración monetaria fueron acordadas el mes pasado por el Canciller alemán Occidental Helmut Schmidt y el Presidente francés Valery Giscard d'Estaing, dos de los más influyentes miembros del Grupo. Un documento que detalla la

propuesta ya está en manos de los otros Jefes de Gobierno. Las conversaciones sobre el proyecto han sido programadas para esta noche.

Las fuentes detallaron algunas de las proposiciones de Schmidt y Giscard que, hasta el momento, han sido acogidas fríamente por los británicos.

—Se crearía un fondo común para estabilizar las tasas de cambio. Se anticipa que los países

—Favor pase a la Pág. 53.

## Sesión Irregular en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 6. (UPI). Las acciones de prestigio reaccionaron después de tres días de pérdidas, al terminar hoy en forma irregular las operaciones de la Bolsa de Nueva York, en sesión de moderada actividad.

Los inversionistas se mostraban cautelosos por el alza en la tasa de la inflación, el aumento de los tipos de interés bancario y las pers-

—Favor pase a la Pág. 51.

## SIP Pide la Libertad de Periodista a Pdte. Melgar

NUEVA YORK, julio 6. (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa exhortó hoy al Jefe de Gobierno de Honduras a que ponga en libertad al Director Ejecutivo del Diario Tiempo, de San Pedro Sula, Manuel Gamero.

Guido Fernández, Presidente de la Comisión de Libertad de Prensa de la SIP y Director de la nación, de Costa Rica, dijo en un cable al General Juan Alberto Melgar, que la detención de Gamero lesiona la libertad de expresión y afecta el nombre de Honduras en el exterior.

Gamero fue detenido después de haber publicado una serie de informaciones sobre el tráfico de

drogas, incluyendo una entrevista con un prófugo. Se le acusa de "encubrimiento de un delincuente".

Fernández dijo en su cable al General Melgar: "La noticia de la detención del licenciado Manuel Gamero, Director Ejecutivo de Tiempo, es desalentadora para los que hemos firmado informes sobre el clima de libertad de que disfruta la prensa de Honduras. Se trata de acusaciones de las autoridades hondureñas que no sólo lesionan la libre emisión del pensamiento, sino que penumbra la reputación de su país en los medios internacionales

—Favor pase a la Pág. 55.

## Armado con un Palo Niño Salva a Hermano de León

ISLA DE MARGARITA, julio 6 (UPI). Un niño de diez años, armado con una pequeña rama de un árbol, salvó a su hermano menor cuando un león se lo llevaba hacia el monte ante la aterrada mirada de sus padres.

El pequeño héroe, Ramón Vázquez, dormía con sus padres en una casa de la Isla de Margarita, cuando escucharon los gritos de Claudio, de 8 años. Un león montañés había entrado a la casa por una ventana y se preparaba a regresar al monte con su presa.

Los padres del niño, inmovilizados, vieron cómo el león se alejaba con Claudio, Ramón ignorando el peligro, se armó de un pequeño palo para atacar a la fiera, que prefirió escapar olvidando su presa ante la furia del niño.

El león, sin embargo, le arrancó una oreja a Claudio, y le causó desgarramientos en los hombros, que obligaron internarlo en un hospital.

—Favor pase a la Pág. 50.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



REUNION CIMERA DEL MCE.— Bremen, Alemania Occidental, julio 6. Varios jefes de Estado europeos aparecen rodeados por periodistas en la apertura de la reunión cimera europea, que comenzó hoy en la Intendencia de Bremen. Izquierda a derecha: Primer Ministro de Irlanda, Jack Lynch; Presidente de Francia, Valery Giscard d'Estaing; Canciller germano occidental, Helmut Schmidt; Ministro de Relaciones Exteriores germano occidental, Hans Dietrich Genscher; Primer Ministro danés, Anker Joergensen; Ministra de Relaciones Exteriores danesa, Lise Oestergaard y Primer Ministro belga, Leo Tindemans.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ESTRICTA VIGILANCIA.— Bremen, Alemania Federal, julio 6. Un francotirador de la policía germano-occidental ubicado tras una estatua sobre el techo de la municipalidad de Bremen, cuando comenzaban a llegar a esta ciudad los jefes de Gobierno miembros del Mercado Común Europeo (MCE).

## 20 de Agosto Llega Mediador Entre Honduras y El Salvador

TEGUCIGALPA, julio 6 (AP). El Mediador Independiente de la diferencia entre El Salvador y Honduras, el peruano José Luis Bustamante y Rivero, visitará ambos países a partir del 20 de agosto próximo, anunció hoy el Canciller Coronel Roberto Palma Gálvez.

Dijo que Bustamante y Rivero, nombrado Mediador en diciembre pasado en Washington, efectuará un recorrido por las zonas en litigio localizadas en la frontera entre los

dos países y presentará su saludo personal a los Presidentes Carlos Humberto Romero, de El Salvador, y Juan Alberto Melgar Castro, de Honduras.

Desde 1969 ambos países no tienen relaciones comerciales ni diplomáticas tras liberar una guerra de 100 horas por cuestiones limítrofes y poblacionales.

Sin embargo, firmaron un convenio de mediación con el aval de la Organización de Estados

—Favor pase a la Pág. 50.

## Amenaza con Renunciar el Presidente de Líbano

BEIRUT, julio 6. (UPI). El Presidente Elias Sarkis amenazó hoy con renunciar al cargo si las tropas sirias del contingente árabe pacificador y los milicianos cristianos derechistas no cesan su sangrienta lucha en esta capital, mientras Israel advierte que podría intervenir en el Líbano para poner fin a la "matanza" de cristianos.

Desde Washington, el Presidente estadounidense Jimmy Carter

también apeló para que se ponga "fin inmediato" a la lucha.

Tanto la advertencia israelí como el llamado de Carter fueron motivados por la drástica intensificación de la lucha, la que anoche, según voceros milicianos cristianos, costó la vida a 50 personas de su sector en la dividida ciudad.

Tropas sirias que rodean las

—Favor pase a la Pág. 50.

## Procesan al Ministro de Justicia de EE.UU.

NUEVA YORK, julio 6 (EFE). Un Juez de Nueva York ordenó hoy jueves el procesamiento del Ministro de Justicia, Griffin Bell, por negarse a entregar documentos del FBI sobre la penetración de agentes secretos en el minúsculo Partido Socialista de los Trabajadores, de tendencia trotskista.

La orden de procesamiento, bajo la acusación de obstrucción a la justicia, se produjo minutos des-

pués de que Bell se negara, en nombre del interés nacional, a entregar los documentos.

La batalla entre el Juez Thomas Giresa y el Ministro de Justicia se inició hace un año cuando el Juez ordenó por primera vez que se hicieran públicos los documentos, secretos.

El Ministro de Justicia ignoró la advertencia del Juez Giresa que amenazó con llevarle a los tri-

—Favor pase a la Pág. 51.